

Menjelang Pilkada Serentak, Polres Pamekasan Gelar Latihan Pra Operasi Mantap Praja Semeru Tahun 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.GO.WEB.ID

Aug 12, 2024 - 16:58



PAMEKASAN – Kepolisian Resor Pamekasan, Madura menggelar Latihan Pra Operasi Mantap Praja Semeru Tahun 2024, bertempat di Gedung Bhayangkara Polres Pamekasan, Senin (12/8/2024).



Latihan Pra Operasi Mantap Praja Semeru tahun 2024 di selenggarakan sebagai bentuk kebersamaan dalam rangka mewujudkan Pilkada serentak tahun 2024 yang aman dan damai sebagaimana yang sudah di koordinasikan dan yang sudah di rencanakan.

Latpraops itu dipimpin langsung Waka Polres Pamekasan Kopol Andy Purnomo dan dihadiri para PJU Polres Pamekasan, Kapolsek Jajaan Polres Pamekasan serta personil gabungan Polres Pamekasan yang tersprin dalam Operasi Mantap Praja Semeru.

Dalam sambutannya Waka Polres Pamekasan Kopol Andy Purnomo mengatakan agar operasi ini mampu mencapai target dan sasaran yang di harapkan, maka perlu dilakukan pembekalan dalam bentuk pelatihan, sehingga diharapkan peserta pelatihan dapat mengetahui target operasi dan sasarnya serta dapat menguasai cara bertindak sesuai dengan rencana operasi yang ada.

“Walaupun pelatihan pra operasi berlangsung relatif singkat, namun diharapkan agar para peserta pelatihan memanfaatkan waktu yang tersedia dengan sebaik-baiknya sehingga bekal yang diperoleh selama pelatihan dapat diaplikasikan dalam pelaksanaan tugas dilapangan nanti”,harapnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya Waka Polres Pamekasan memberikan beberapa penekanan sbb :

1. Laksanakan lat pra ops ini dengan penuh rasa tanggung jawab.
2. Jadikan kegiatan latprops ini sebagai media sosialisasi rencana operasi yang telah dibuat sehingga seluruh anggota bisa mengetahui sasaran, target operasi dan cara bertindak dalam kegiatan operasi mantap praja ini;

3. Manfaatkan kegiatan latpraops ini sebagai ajang diskusi guna menentukan kreatif breakthrough dalam pelaksanaan operasi ini sehingga diharapkan hasil operasi kali ini mengalami peningkatan baik dari segi kuantitas dan kualitas;

4. Dan kepada seluruh peserta agar menyimak semua materi yang diberikan dengan penuh perhatian dan jangan malu bertanya apabila ada hal-hal yang belum jelas.

Untuk diketahui Operasi Mantap Praja Semeru Tahun 2024 ini akan dilaksanakan serentak dimulai tanggal 19 agustus 2024, dengan melibatkan sebanyak 590 Personel. (*)